

Le Pré-d'Auge Les écoliers britanniques découvrent l'école « à la française »

30/06/2016 par Pauline Baumer



Les jeunes anglais ont pu rencontrer leurs camarades français de CM1-CM2 de l'école Vincent Auriol. La convivialité était de mise.

« Cela fait 25 ans qu'on attend cette visite dans l'école. » Murielle Hauvel, ancienne présidente du comité de jumelage du Pré d'Auge Auge-Les Monceaux-Abbotskerswell, mais toujours membre, est ravie. Depuis lundi, huit enfants de l'école primaire d'Abbotskerswell, une ville anglaise du comté du Devon, sont arrivés en terre augeronne pour une semaine.

"J'ai rencontré le directeur de l'école l'an passé, Tim Hughes, par le biais du jumelage. Il avait très envie que certains de ses élèves viennent en France et le projet a pu démarrer ainsi", relate la directrice, Christine Bouriel.

Les CM1-CM2 de l'enseignante Camille Lemoine ont ainsi été associés.

Lettres et Skype

Les échanges entre les deux classes ont débuté au mois d'octobre dernier. « On a eu des contacts par courrier, on a envoyé des lettres dans lesquelles on se présentait avec nos photos et eux également », explique Camille Lemoine. Puis, via

Skype, un logiciel de communication, les enfants se sont parlé par deux fois, « deux par deux ».

L'institutrice était d'ailleurs étonnée que les enfants se souviennent des prénoms. « *On a préparé leur venue en amont, les enfants étaient ravis. Je n'avais jamais eu l'occasion de travailler sur un tel projet et c'est très enrichissant.* » En classe, les 24 écoliers apprennent l'anglais selon des thématiques. "Lors de la rencontre, ils ont vite été les uns vers les autres."

Sport et musique

Le mardi, les enfants se sont affronté lors de tournois sportifs et ils ont partagé leurs références musicales, une demande formulée par les Britanniques qui se trouvent assez éloignés de la culture française.

« *Il est difficile d'enseigner votre langue chez nous, même si on y revient de plus en plus. Le Français a été choisi dans notre école, plutôt que l'Espagnol ou l'Allemand mais nous avons du mal à trouver des vidéos ou des chansons en français* », commente Tim Hughes.

Les jeunes sont hébergés à la MFR de la Pommeraie durant leur séjour. « *Mardi soir, ils ont dîné dans les familles des élèves de Camille Lemoine, ils ont beaucoup apprécié ce moment de partage* », note Murielle Hauvel.

Perdurer

"Ce séjour marque le début d'une petite aventure modeste, on espère que cela va bien évoluer dans la durée", confie Tim Hughes, qui espère que les élèves français pourront venir leur rendre visite l'an prochain.

Un voyage qui pourrait se faire dans le cadre du jumelage et non du temps de classe. « *C'est assez complexe d'emmener 26 écoliers en Angleterre* », convient avec regret l'enseignante Camille Lemoine.

L'école de la Boissière reçoit des Anglais

Publié le 01/07/2016



Les élèves de la Boissière accueillent leurs homologues anglais

Des élèves de l'école primaire d'Abbotskerswell, ville anglaise du comté du Devon, sont pour une semaine dans le pays d'Auge. Mercredi, ils ont passé une demi-journée avec leurs camarades français à l'école de la Boissière. « **Nous espérons que les élèves du CM1 pourront se rendre en Angleterre l'année prochaine** », explique Murielle Hauvel, membre du comité de jumelage le Pré-d'Auge - La Houblonnière, qui accompagne le groupe. Nos jeunes anglais poursuivront leur séjour sur les pas de Guillaume le Conqué-